

Frustra seguridad rusa planes de atentado en Moscú y San Petersburgo



Moscú, 12 nov (RHC) El Servicio Federal de Seguridad de Rusia frustró este sábado los planes de un grupo terrorista de perpetrar una serie de atentados en Moscú y San Petersburgo.

Ese organismo señaló que se trata de diez detenidos que portaban armas y explosivos improvisados de gran poder destructivo.-

Asimismo, el informe de seguridad subraya que los extremistas pretendían asesinar civiles en lugares concurridos de esas dos ciudades.

Por el momento, los terroristas están siendo interrogados para conocer sus vínculos con el autodenominado Estado Islámico y sus cómplices en territorio ruso.

El Ministerio ruso de Defensa anunció su disposición de prolongar una pausa humanitaria en la ciudad siria de Aleppo, si Naciones Unidas suministra víveres y evacúa a heridos y enfermos de su parte oriental.

El vocero del gobierno ruso, mayor general Igor Konashenkov, declaró que la misión humanitaria de la ONU en Alepo debe garantizar la llegada de ayuda a los civiles de la zona oriental de esa ciudad y la evacuación de heridos y enfermos.

Konashenkov señaló que la experiencia de otras pausas humanitarias, durante las cuales la aviación rusa y la de Siria suspenden sus operaciones, está entre las promesas incumplidas por la ONU sobre un acuerdo previo con los grupos armados.

Recordó el portavoz ruso que todos los intentos anteriores para el paso de camiones con ayuda humanitaria de cualquier identificación fueron atacados por los terroristas de solo acercarse a los corredores habilitados para ello,

Además denunció que en la mayoría de los casos, las pausas, en varias ocasiones realizadas a petición de la ONU, son utilizadas por los terroristas para pertrecharse y reagruparse con el fin de lanzar nuevas ofensivas.

Se divulgó que Rusia emitió una declaración en la que subraya que de ninguna forma se propone llevar a discusión su soberanía sobre la península de Crimea y esperará al entendimiento de esa realidad por parte de Estados Unidos y Europa.

Nunca nadie en Rusia estará dispuesto a llevar a discusión la pertenencia de Crimea, comentó el vocero presidencial ruso, Dmitri Peskov.

Entiendo que nuestros socios de Europa y Estados Unidos necesitan tiempo para interiorizar la idea de que Crimea ya es parte de la Federación de Rusia, pero tenemos paciencia para esperar a que lo hagan, comentó Peskov.

De esa forma, el vocero del Kremlin respondió a una pregunta de AP sobre las expectativas de Moscú respecto a cómo podría tratar el tema la nueva administración del multimillonario Donald Trump, que venció a la demócrata Hillary Clinton.

En su campaña electoral, Trump afirmó que podría tomar en cuenta la voluntad de los ciudadanos de Crimea en el referendo de marzo de 2014, cuando un 96,7 por ciento de ellos votó por la independencia y regreso a la soberanía de Rusia.

Crimea empleó así uno de los artículos de la Constitución de Ucrania para realizar un plebiscito, un mes después de un golpe de estado en Kiev de la derecha con apoyo de neofascistas que amenazaban con llevar la violencia a la península.

Casi tres años después de la consulta popular, Crimea se convierte en un sujeto administrativo dentro de la Federación de Rusia, con planes de desarrollo de su sector turístico y agrícola, en especial la vinicultura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111839-frustra-seguridad-rusa-planes-de-atentado-en-moscu-y-san-petersburgo>



Radio Habana Cuba